

Bei GM Igor Khenkin auf Mallorca

Vom 21.März bis 29.März 2016 durfte ich mich mit fünf anderen Schachspielern zusammen von dem internationalen Großmeister Khenkin trainieren lassen, der sogar einen beglaubigten Original-Trainerschein der ehemaligen Sowjetunion besitzt und zum Beispiel den damals noch jugendlichen und späteren Weltmeister GM Kramnik mehrere Jahre trainiert hat.

Auf Mallorca angekommen, wurden wir von Herrn Igor Khenkin persönlich abgeholt, begrüßt und zum Hotel gebracht. Im Hotel Bella Playa in Cala Ratjada ist der Wellness-Bereich kostenlos: ein Innenschwimmbecken, Sauna, Solarium und ein Fitnessraum fallen mir jetzt auf die Schnelle ein. Den obligatorischen Außenpool gibt es natürlich auch. In dem Paket, das Herr Khenkin anbietet, ist Halbpension enthalten.

Das Essensbuffet ist außergewöhnlich gut. Sogar Vegetarier wie ich finden eine gute Auswahl. Das Hotelpersonal ist sehr hilfsbereit und freundlich.

Herr Khenkin hat uns zweimal zwei Stunden also vier Stunden pro Tag trainiert. Das Training nach der Russischen Schachschule hatte es in sich: es wurden Regeln für die taktische und positionelle Stellungsbeurteilung detailliert vorgestellt und geübt, sodass man sie auch in eigenen Partien anwenden kann, und es gab Übungen zur Visualisierung. So systematisch und intensiv hatte ich mir die Trainingseinheiten vorher nicht vorgestellt. Igor Khenkin hat mit uns auch einen schönen Ausflug unternommen, wo wir ein paar Sehenswürdigkeiten und Strände Mallorcas bestaunen konnten. Darüberhinaus habe ich ein paar neue Freunde kennengelernt. Ich werde sicher wieder teilnehmen, sobald ich Zeit dafür finde.

Für nähere Informationen <http://www.khenkin-chesstraining.de/>

Ludwig



Quelle: Teilnehmerbericht